

Die Universität Santa Croce in Rom

Aus aktuellem Anlass

10.07.2014

Die Päpstliche Universität vom Heiligen Kreuz wurde vom Heiligen Stuhl errichtet. Sie war 1984 von der Prälatur Opus Dei gegründet worden. Die „Pontificia Università della Santa Croce“ dient als Lehr- und Forschungseinrichtung der Weltkirche.

Im Herzen der Ewigen Stadt steht die „Santa Croce“ Priestern,

Seminaristen, Ordensleuten und Laien aus allen Diözesen der katholischen Kirche offen.

Derzeit kommen auf eine akademische Lehrkraft neun Studentinnen und Studenten. Dadurch ist ein breites Fortbildungsangebot für Dozenten wie Studenten gewährleistet. Aktuelle Themenbereiche stehen im Vordergrund.

Die Dozentinnen und Dozenten der „Santa Croce“ verfügen mehrheitlich über Studienabschlüsse an einer zivilen sowie an einer kirchlichen Universität.

Links:

19.03.2010: Erzbischof Dr. Robert Zollitsch, der Vorsitzende der Deutschen Bischofskonferenz, besucht Santa Croce

13.11.2009: 25 Jahre Päpstliche Universität Santa Croce

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/die-universitat-santa-croce-in-rom/> (22.02.2026)